

En el frente del Ebro progresan brillantemente nuestras tropas destrozando algunas unidades enemigas

En el frente de Valencia se deshace un contraataque rojo y se aniquila un batallón enemigo. - En el frente de Extremadura se toma el vértice Foncalada y otras posiciones. - Nuestra aviación sigue su eficaz labor de bombardear los puertos y estaciones férreas rojas.

Cuartel General del Generalísimo

Parte Oficial de Guerra

Salamanca.-Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 30 de Julio de 1938.

Ayer, en el frente de Extremadura, se conquistaron el vértice Foncalada y otras posiciones.

En el frente de Valencia, contraatacaron los rojos algunas de nuestras posiciones, siendo rechazados y perseguidos y dejando abandonados en el campo cuatrocientos ochenta y dos muertos y heridos. Además quedó aislado un batallón enemigo, en un barranco, donde fue aniquilado, no obstante, los desesperados esfuerzos de los rojos para salvarle.

En el frente del Ebro, nuestras fuerzas han progresado brillantemente, batiendo al enemigo y destruyéndole por completo algunas unidades que intentaron oponer resistencia.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Ayer fueron bombardeados los objetivos militares de los puertos de Valencia y Gandia y las estaciones ferroviarias de Cambrils y Hospitalet, alcanzando los almacenes de material de guerra, en los que se produjeron grandes incendios.

Salamanca, 30 de Julio de 1938.-III Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Ha quedado sofocado el movimiento revolucionario de Greta y Canea

Las autoridades legales han vuelto a hacerse cargo de todos los mandos

Athenas, 30. - Telegramas urgentes del Gobernador General y del Provisional al Presidente Metazas, anuncian que los rebeldes fueron dispersados de la Canea, cuyos edificios oficiales fueron ocupados por las autoridades legales.

Toda la Prensa condena severamente el movimiento insensato del que dice que no solo era estúpido, sino también criminal, precisamente en el momento en que se halla el pueblo griego a punto de celebrar el segundo aniversario de la jornada del cuatro de agosto de 1936, cuando el país se encuentra en pleno resurgimiento y el pueblo heleno expresa su adhesión y reconocimiento al Gobierno Nacional.

Agregan los periódicos que el Gobierno es fuerte, y apoyado

por el pueblo, está en condiciones de mantener el orden en todo el país.

Informaciones recibidas de la Canea dicen que los elementos comunistas se habían reunido con los rebeldes y que actualmente se hallan en fuga. Las salidas de la población están guardadas por las tropas que detienen a todos los individuos sospechosos. Los rebeldes se dispersaron desde la aparición de los primeros aviones y desde que se dieron a conocer las proclamas de Metazas.

Todas las informaciones están de acuerdo en hacer resaltar que toda la población tomó una actitud hostil a los rebeldes,

tratándolos de criminales. En estos momentos todos los habitantes de la Canea y Creta expresan con manifestaciones públicas su adhesión al Gobierno Nacional.

Nuevos telegramas recibidos, dicen que entre los jefes rebeldes figuraba Emmanuel Montati, ex alcalde de la Canea des tituido por malversación.

Después de la aparición de los aviones los rebeldes se dispersaron, aprovechando esto el Gobernador General que con cien policías ocupó de nuevo el Gobierno General, mientras varios oficiales del Ejército se hacían cargo nuevamente de los cuarteles.

Contestando a un telegrama del Gobernador, el Presidente Metazas ha contestado que estaba seguro de que el pueblo permanecería fiel al Gobierno Nacional.

El Rey, a quien se ha tenido al corriente de lo que sucedía, ha expresado su profunda satisfacción por el restablecimiento del orden en la Canea.

Se hace resaltar la actitud magnífica de los Oficiales, empleados del Gobierno y policía. Y lo que ha hecho decisivo el fracaso de los revolucionarios ha sido la actitud hostil hacia ellos de las masas populares.

La Guerra Mundial

El día 1 de agosto de 1914 la fiebre de las movilizaciones se extiende por toda Europa, iniciándose el fuego de la guerra más terrible que ha padecido la humanidad.

Un año tras otro, van pasando por el espacio de la guerra millones de combatientes, y en el transcurso de los cuatro años y medio que obra la contienda, Alemania y sus aliados, Austria, Bulgaria y Turquía movilizan 24 millones de hombres y la Entente 45.

Y fechas y nombres van pasando a la posteridad como las más grandes batallas que conoce la historia. Así Tannenberg y los lagos masurianos son muestras de la guerra estratégica, y detrás de Verdún se oculta la tragedia implacable de la guerra de material. Medio millón de muertos fue la consecuencia de esta batalla para Alemania y 700.000 para Francia.

El día 8 de noviembre de 1918 la revolución obliga a un ejército que no fue derrotado a celebrar en el bosque de Compiègne un armisticio y los héroes del frente se ven obligados a vivir los tristes años de una revolución y un régimen que negaban los valores por ellos defendidos.

El recuerdo eterno de las potencias centrales a sus tres millones y medio de muertos y el de las aliadas a sus cinco millones de caídos parecían que habían de ser la mejor garantía de la paz, pero un orden injusto, impuesto por una odiosa política, ha arrastrado las consecuencias de aquella catástrofe hasta nuestros días.

Alemania, país que además de sufrir la guerra ha tenido que soportar las mutilaciones y vejaciones de una paz injusta, y al que una innoble pero acertada propaganda echó todo el peso de la culpa, se ha levantado de la ruina en que se pretendió sumirla y es hoy uno de los más firmes sostenes de la paz.

Todo su empeño lo ha puesto en sacar las consecuencias de esta guerra y gracias a su Führer ha creado una comunidad nacional que hará imposible que Alemania, en caso de ser atacada, se vea obligada a abandonar su defensa debido a una descomposición de la retaguardia. Si detrás de la frase: "No sé de ningún partido, sólo sé que hay alemanes", pronunciada el día 4 de agosto de 1914 se hubiera escondido la realidad y aquellos sobre los que pesaba la responsabilidad del Gobierno no hubiesen tendido la mano a los dirigentes del marxismo, sin darse cuenta de que los villanos no saben del honor, la contienda no habría tenido tan triste fin para el Reich.

Alemania está gobernada hoy por un soldado de la Guerra Mundial, Adolf Hitler. Y el nacional socialismo, que se forja en las trincheras y reune desde sus primeros días a ex-combatientes, desea vivir en paz y evitar que se repitan los horrores pasados.

El rearme alemán que asegura la defensa de la gran Alemania y el Plan Cuadrilateral que da al país la independencia económica y la autonomía en los suministros son, en el mundo de la paz armada, medios que evitan cualquier deseo guerrero que pudiera surgir desde afuera.

Crónica de la situación militar

La prensa roja comienza a preparar los ánimos para dar cuenta de su desastre en el sector del Ebro

Salamanca, 30.-Los tres mil quinientos kilómetros cuadrados conquistados en cinco días sobre tierras de Badajoz, van quedando limpios de las partidas sueltas que todavía deambulaban por algunos rincones. Ninguno de los componentes de estas cuadrillas mantiene las armas, ya que todos los milicianos, al saberse copados en la gran bolsa de Extremadura, las han escondido con el propósito de burlar su responsabilidad. Así es que en toda esa gran extensión que no suena un tiro. Los marxistas se entregan en pandillas y acaban por declarar a las pocas preguntas, don de han escondido sus armamentos. Por tanto la normalidad vuelve a implantarse en estas tierras, donde los vecinos liberados no tienen más que palabras de condenación contra los dirigentes que han tiranizado y expoliado durante dos años esta rica comarca de La Serena. Pero nuestras tropas no se limitan solamente a la labor meramente policíaca de ordenar la vida de casi la mitad de una de las provincias más extensas de España, sino que empalman nuestra tarea con la de continuar su arrollador avance.

Durante la jornada de ayer se realizó con acierto una feliz maniobra que trajo como consecuencia la conquista total de la carretera que discurría desde Puerto Llano, en la provincia de Cáceres, hasta el pueblo de Acedera, que está emplazado en la de Badajoz, al norte del Guadiana y sobre la carretera que lleva a Don Benito.

Sobre los frentes de Valencia y Castellón, nuestro Ejército continúa firme en sus posiciones, manteniendo en constante laque a las fuerzas enemigas, las cuales se ven obligadas a vivir en constante alerta, preocupadas por dónde les vendrá el golpe que las hará abandonar y ceder nuestros terrenos.

En cuanto a la zona sur del Ebro, nos complacemos en recoger unas impresiones que publica el cronista oficial del Gobierno Negrin, en el periódico "La Vanguardia", de Barcelona. Fabián Vidal, cronista de la Gran Guerra, desde un velador del Café Comercial de la Glorieta de Bilbao, y al que sus amigos le llamaban el "estratega Fajardo", desde hace algún tiempo se encontraba mudo y su estilográfica oxidada. Estos afanes del "estratega Fajardo" se deben a que ha sido el cronista que más elogios hizo sobre Indalecio Prieto, cuando la famosa conquista roja de Teruel. En aquel entonces, Fajardo, todos los días, llenaba una página de "La Vanguardia", hablando de Verdún, del Marne, de las operaciones ruso-japonesas en Port-Saïd, de Waterloo y de todas las grandes batallas históricas que pertenecían a Fabián, triunfos minúsculos entre el que acababa de arrancar Indalecio Prieto en Teruel. Y como aquello resultó un gran fracaso de Indalecio Prieto cayó de su ministerio de Defensa, a Fabián Vidal le ha costado unos cuantos meses de evoluciones para volver a desempeñar su antiguo cargo. Ahora con motivo del paso del Ebro por los rojos, Fajardo recuerda en su crónica publicada el día 27, el sitio de Sebastopol y otros hechos históricos memorables. Se ve que el antiguo dependiente de ultramarinos de Granada posee una "extensa cultura militar" tan grande como su horror al cuarto de baño. Pero esta información no es muy optimista y de ella sacamos estos párrafos que se compaginan muy mal con tanto incenso como vierten sus crónicas hacia el doctor Negrin, sucesor del Mariscal Indalecio. Entre ellos sacamos esta frase: "Hemos cruzado el río Ebro. Pero nada puede decirse de su resultado afortunado

o ineficaz. Y en todo caso no queremos hacernos ilusiones, porque cualquiera que sea su resultado, esta operación no dará un rumbo decisivo a la guerra". He aquí como el Fajardo, que puede copiar algunos trozos del Espasa y hacer el primero en desconfiar del éxito de la loca aventura marxista sobre el río Ebro. Pronosticamos que Fabián volverá muy pronto a su tienda de ultramarinos.

J. S.

Disposiciones Oficiales

El Boletín Oficial del Estado, publica entre otras las siguientes disposiciones:

—Orden creando con carácter provisional una Comandancia de Ingenieros que se denominará "Comandancia de Levante" con residencia en Castellón.

—Pasa destinado a ella el coronel de Ingenieros don José Tejero.

—Orden disponiendo que cese en el cargo de Gobernador Militar de Gulpúzcoa el coronel de Artillería don Alfonso Velarde Arrieta.

—Orden nombrando Gobernador Militar de Gulpúzcoa al general de brigada don José Baigorri Aguado.

—Orden disponiendo que el coronel de Estado Mayor don Luis Madariaga Espinosa continúe destinado en el Cuartel General del Generalísimo.

No se puede presumir de buen falangista cuando se dejan desatendidos los compromisos con nuestra Organización. Entréate por este periódico de cuantas disposiciones se han dictado recientemente con respecto al abono de cuotas.

Detalles del fracaso rojo en el sector de Amposta

Sevilla, 30. - Noticias recibidas esta tarde confirman que todo el sector de Amposta del sur del Ebro ha quedado limpio de los enemigos que atravesaron el río. Las patrullas de soldados nacionales han hecho muchos prisioneros entre ellos muchos milicianos internacionales. Se sabe que de los tres mil quinientos extranjeros que cruzaron el Ebro han resultado muertos unos dos mil y el resto aviado en su retirada hacia su retaguardia.

Se conocen algunos detalles del fracaso sufrido por los rojos al pasar el Ebro por el sector de Amposta. El primer movimiento ofensivo se realizó con varias barcas que transportaban milicianos internacionales divisaron y les dejaron acercarse, atacándoles luego con bombas de mano y consiguiendo hundir las embarcaciones.

Varios de los milicianos perecieron ahogados y otros lograron regresar a nado al punto de partida. Uno de ellos de la 14 brigada fue apresado y confesó que pertenecía al Ejército catalán que se hallaba concentrado en los sectores del norte y que apresuradamente había sido traído a este frente, con la esperanza de que el ataque fuese decisivo.

En otras barcas por lugares más ocultos lograron pasar unos tres mil quinientos extranjeros, desarrollándose en los combates de los últimos días en los cuales se ha causado una terrible carnicería a los rojos. Los marxistas solo tenían confianza en las sorpresas y los internacionales tenían órdenes de resistir hasta que las demás tropas lograsen cruzar los puentes improvisados, cosa que no consiguieron por haberlos destruido nuestra aviación. Las tropas que pasaron pertenecían a las brigadas 14 y 139 formada por franceses, belgas y argelinos la primera, y la segunda por los hombres de "El Campesino". Se han hecho setecientos presos, franceses en su mayoría y también muchos oficiales franceses han sido enterrados por nuestras tropas, habiéndose cogido a sus cadáveres numerosos documentos.

Sobre la superficie del río

han aparecido cientos de cadáveres casi todos ellos de franceses.

Aún quedan algunas tropas rojas, que se encuentran aisladas entre nuestros soldados y el río y que tendrán que entregarse o morir.

Crónica de guerra

Otra gran batalla ganada por la retaguardia

Por Justo SEVILLANO

Surcar el cielo de España volando muy alto sobre los campos de Aragón y observar al enemigo en nuestro avance, es la emoción más bella y fuerte, la mejor que nos lleva a un exacto sentimiento de la empresa que están resolviendo los soldados del Generalísimo.

Una mañana iluminada por el sol tempranero dejó el cielo de Aragón y vino a estas tierras extremeñas. La gran azaña realizada por los ejércitos de los generales Saliquet y Queipo de Llano, sigieron la ruta de las maniobras dispues-

tas por el Caudillo para liberar las feraces tierras que bañan el Guadiana, el Valle de la Serena, los tierras, campos y poblaciones florecientes que han vuelto a la vida digna del trabajo. A los pueblos terrosos de Aragón, sucedieron los pueblos de Castilla en la inmensa llanada que muestra el orgullo de sus altas torres a la vera de los caminos interminables de nuestros llanos de Burgos y Valladolid, de Valladolid a Salamanca, maravillosa tierra labradora, inmensa, que empieza a mezclarse con los pinares. El Guadiana se insinúa revolviéndose en sus meandros. Marca el altímetro 3.200 metros. El piloto nos alargó una nota en la que una fecha se clavaba sobre un punto que desde la altura aparecía cercado por una de las revueltas del río. En aquel punto que se hallaba la flecha estaba Don Benito. Estaba en el teatro de

operaciones de los pasados días. Desde mi observatorio, que ya se había elevado a cerca de 4.000 metros, puede apreciar lo que se ha realizado en brevísimo tiempo, coronando con seguridad y perfección las operaciones que al ser comunicadas por el Parte Oficial, hacían prorrumper a los oyentes en aclamaciones entusiásticas, porque sabían que aquellos puntos geográficos eran muchos pezones de la Patria. (Pasa a la última)

Zotal

Desinfectante e insecticida. No se vende a granel. Compañía Anónima de origen. Tele. 1 y 2. Laboratorios Zotal SEVILLA

SEGUNDO ANIVERSARIO

Rogad a Dios por el alma del Sr. Don Gerardo Seljo Medal

Auxiliar que fué del Grupo de Automovilismo de Marruecos, que falleció el día 27 de Julio de 1938, después de haber recibido los auxilios espirituales.

R. I. P. A.

Su esposa que fué doña María Concepción, hijos, hermanas y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades una oración y asistan a la misa que tendrá lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de África, a las ocho de la mañana del día 2 del próximo Agosto, por cuyo acto de caridad cristiana le quedarán agradecidos.

SRta. Loli González López

que falleció en Ronda el día 18 de Julio de 1938

R. I. P.

Su desconsolada madre doña Dolores; hermanos, doña Africa, don Manuel, oficial de Correos, y don Luis (ausentes); hermano político don José Leardy, capitán de Infantería; tíos, primos y demás familia y afectos.

RUEGAN a Vd. la tengan presente en sus oraciones y asistan a alguna de las misas que en sufragio de su alma, se celebrarán el día 2 del próximo mes de Agosto de 7 y media a 9 y media de la mañana en la Iglesia de San Francisco de esta ciudad, por lo que le quedarán eternamente agradecidos.

Sastrería ABUELO

participa a su numerosa clientela y al público en general que se ha trasladado al n.º 5 de la misma calle (Soberanía Nacional) frente a la Joyería La Esmeralda.

Academia Cervantes

PREPARATORIO Y REPASO DE TODO EL BACHILLERATO. CLASES ESPECIALES

PROFESORADO ESPECIALIZADO EN LAS DISTINTAS MATERIAS

MATRICULA: PLAZA DE RUIZ DE 10 A 12 Y DE 4 A 6

Esta Academia ha tenido en los últimos exámenes el 95'6% de aprobados

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo.

Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.

Plaza de África 12, principal izquierda.

Teléfono 5-4-7

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC CROXA

Academia CASARES

GALEA, NUMERO 14

Director: D. JOSE CASARES ROLDAN

Preparación para ingreso. Cultura general. Repaso del Bachillerato. Contabilidad. Dibujo y Taquígrafía.

Despacho de 11 a 1 y de 5 a 7. Teléfono 8-7-5

CRONICA DEPORTIVA

El "Cádiz F. C." reciente vencedor del Sevilla jugará en Ceuta los días 5 y 7 de Agosto

Cuenta al día

La verdad es que los marinos del mercante francés "Willie", no se han hecho acreedores a que la pluma de un Homero recoja sus nombres...

Otra vez vuelven los temas de portivos a nuestras columnas. La verdad es que nuestra pluma se halla tan desentrenada como nuestros futbolistas...

Por el momento no podemos asegurarnos, pero parece que uno de los días el Cádiz se enfrentará con el Serrallo y el otro con el S. A. M.

LA JUSTICIA SERENA DE LA ESPAÑA NACIONAL

Mientras en la zona roja continúan las llamadas depuraciones, que no son otra cosa que asesinatos encubiertos...

LAS OBRAS DE JOSE ANTONIO Y UN PROLOGO DE FERNANDEZ CUESTA

Prólogo del camarada Raimundo Fernández Cuesta, Secretario General de Falange Española Tradicionalista...

Ante la fiesta de la "Banderita" LA GRATITUD DE ESPAÑA A LA CRUZ ROJA

Toda la prensa nacional nos informa de las recaudaciones alcanzadas en las distintas ciudades de la España Nacional...

Esta llamada hecha por la Cruz Roja Española, en beneficio de aquellos hermanos nuestros que atiende con tanto cariño...

Por autorización especial concedida a la Cruz Roja de Ceuta, la fiesta de la "Banderita" tendrá lugar, como ya lo hicimos público...

En su santuario, al postrar nos de rodillas para invocar su alentadora y eficaz ayuda, ponemos de relieve la renovación de nuestro fervor católico...

En la festividad de Nuestra Señora de África, nos corresponden de esta obligación ciudadana, que Ella la tendrá en cuenta...

LETRAS DE LUTO

Mañana lunes, día 1 de agosto tendrán lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios las misas en sufragio por el alma del que en vida fue don Juan Arbona Rodríguez...

Dadas las amistades que supo ganarse el extinto, así como las generales simpatías que gozaba en su familia...

En la tarde de ayer tuvo lugar la conducción a su última morada del cadáver de la que en vida fue virtuosa dama doña Juan Jiménez de Ruiz...

Al domicilio de la finada, sito en la carretera de Villa Jovita, acudieron con antelación su fiel familia de personas que se apresuraron a testimoniar su sentido pésame...

A la hora anteriormente citada se puso en marcha el sepelio que constituyó una sentidísima manifestación de duelo...

En el lugar de costumbre se despidió el duelo, desfilando ante la presidencia del entierro sus concurrentes.

A su esposo don Pedro - Ruiz López, maestro herrador del Grupo de Reguleros de Ceuta...

NOTICIAS VARIAS

SE COMPRAN muebles usados. Razón: Riego, 7.

RECTIFICACION. Debidamente informados hemos de rectificar, la noticia dada ayer sobre la reunión de la Junta de Sanidad.

SE COMPRAN. Muebles usados. Razón: Soberanía Nacional 77, frente al Hospital de la Cruz Roja.

REPARTO DE BACALAO A LOS CENTROS BENEFICOS. Por el Alcalde, don Fernando López Canti, se ha dispuesto la distribución de los diez fardos de bacalao...

BAUTIZO. A las seis de la tarde de hoy y en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se celebrará la ceremonia de administrar las aguas bautismales...

REPARTO DE BACALAO A LOS CENTROS BENEFICOS. Por el Alcalde, don Fernando López Canti, se ha dispuesto la distribución de los diez fardos de bacalao...

BAUTIZO. A las seis de la tarde de hoy y en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se celebrará la ceremonia de administrar las aguas bautismales...

EN BROMA

Y EN SERIO

¿Quién hubiera presenciado el encuentro de esa caja por la gente que trabaja día a día en el cavado!

Sin duda que algún primero diría con emoción: ¡Alto pico y azedón, que aquí ha sonado dinero!

Y al conjuro los demás de voces tan armoniosas, dejando todas las cosas, dirían: ¡Vamos allá!

Mas, oh la suerte mundana que después de sonreír al hombre, le hace advertir la desilusión humana!

En dos miserables pesetas y dos céntimos de cría, se convirtió la alegría que toparon las piquetas.

Esto tocante a dinero, porque además en la caja había también su paja: un acta y un noticiero.

Ni sé qué Grupo Escolar en Azudate estrenaron, que luego no levantaron como se puede probar.

Muy contrario y al revés del Nuevo Estado en servicio. Se construye un edificio y a celebrarle después.

ANGELIN.

EL SABADO EN EL CERVANTES

Una velada de la Delegación de Arte de la Ciudad Azul de Fe

Para el próximo sábado a las ocho y quince de la noche se anuncia, en el Teatro Cervantes...

El reparto es el siguiente: Julieta, Isabelita Mandillo; Dolores, Dolores Muñoz; Doña Paula, Anita Pérez; Doña Eufrosina, Natalia Molina; Doña Luisa, Luisa Artiel; Julián, Romeo, Miguel Ulecia; don Javier Zurita, José Ulecia.

Los beneficios que produzca la velada se destinan al Ropero del Flecha y por anticipado auguramos el éxito tanto artístico como económico.

ESTADO ESPAÑOL. COMISION DE INCAUTACIONES DE CEUTA. Juzgado Especial EDICTO.

El Comandante de la Guardia Civil, Juez Especial nombrado por la Comisión de Incautaciones de Bienes de la Plaza de Ceuta...

ENFERMITO. Se encuentra enfermo el niño Juan Antonio Orozco, hijo de nuestro querido amigo el Diputado de Fondos del Ayuntamiento, don Rafael Orozco.

REPARTO DE BACALAO A LOS CENTROS BENEFICOS. Por el Alcalde, don Fernando López Canti, se ha dispuesto la distribución de los diez fardos de bacalao...

BAUTIZO. A las seis de la tarde de hoy y en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se celebrará la ceremonia de administrar las aguas bautismales...

REPARTO DE BACALAO A LOS CENTROS BENEFICOS. Por el Alcalde, don Fernando López Canti, se ha dispuesto la distribución de los diez fardos de bacalao...

BAUTIZO. A las seis de la tarde de hoy y en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se celebrará la ceremonia de administrar las aguas bautismales...

REPARTO DE BACALAO A LOS CENTROS BENEFICOS. Por el Alcalde, don Fernando López Canti, se ha dispuesto la distribución de los diez fardos de bacalao...

BAUTIZO. A las seis de la tarde de hoy y en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se celebrará la ceremonia de administrar las aguas bautismales...

REPARTO DE BACALAO A LOS CENTROS BENEFICOS. Por el Alcalde, don Fernando López Canti, se ha dispuesto la distribución de los diez fardos de bacalao...

BAUTIZO. A las seis de la tarde de hoy y en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se celebrará la ceremonia de administrar las aguas bautismales...

REPARTO DE BACALAO A LOS CENTROS BENEFICOS. Por el Alcalde, don Fernando López Canti, se ha dispuesto la distribución de los diez fardos de bacalao...

BAUTIZO. A las seis de la tarde de hoy y en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se celebrará la ceremonia de administrar las aguas bautismales...

REPARTO DE BACALAO A LOS CENTROS BENEFICOS. Por el Alcalde, don Fernando López Canti, se ha dispuesto la distribución de los diez fardos de bacalao...

BAUTIZO. A las seis de la tarde de hoy y en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se celebrará la ceremonia de administrar las aguas bautismales...

REPARTO DE BACALAO A LOS CENTROS BENEFICOS. Por el Alcalde, don Fernando López Canti, se ha dispuesto la distribución de los diez fardos de bacalao...

Camaradas: En este diario se publican las instrucciones de la Secretaría General del Movimiento, dando normas sobre el pago de las cuotas.-Leletas.

Matrimonios sin HIJOS. Donde fracasa GINECOLOGIA obtiene siempre éxitos. DR. SOMOZA. Especialista EMBRIOLOGIA. Tetuán. (Marruecos).

Bar Jandilla. Plaza de Ruiz, 2. JUAN CAMPO GARCIA. Librería. Prensa extranjera, Bibliotecas Circulantes, Figuras, Libros de texto.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta. Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto del Ahorro Popular". PIGNORACIONES. DESEMPEROS. PRESTAMOS. CONSTRUCCION DE CASAS BARATAS. CAJA DE AHORROS. IMPOSICIONES. REINTEGROS. Tipos de interés. HORARIO. Consultas e informes.

MANTECA ARIAS. OVIEDO. PURA DE LECHE DE VACAS. DE VENTA EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUÁN. ALVEAR. SOLERA Rocío. Dos NOMBRES. Recuérdelos.

Sección Religiosa

EVANGELIO DE LA DOMINICA VIII DESPUES DE PENTECOSTES

San Lucas XVI
 Y decía también a sus discípulos: Había un hombre rico que tenía un mayordomo; y éste fue acusado delante de él, como disipador de bienes.
 Y lo llamó, y le dijo: ¿Qué es este que oigo decir de tí—da cuenta de tu mayordomía, porque ya no podrás ser mi mayordomo. Entonces, el mayordomo dijo entre sí: ¿Qué haré, pues mi señor me quita la mayordomía? Cavar no puedo; mendigar tengo vergüenza. Yo sé lo que he de hacer para que, cuando fuere removido de la mayordomía, me reciban en sus casas. Llamó, pues, a cada uno de los deudores de su señor y dijo al primero: ¿Cuánto debes a mi señor? Y éste le respondió: Cien barriles de aceite. Y le dijo: Toma tu escritura, y siéntate luego, y escribe: Cincuenta. Después le dijo al otro: ¿Cuánto debes? Y él respondió: Ocho corcos de trigo. El dijo: Toma tu vale, y escribe: ochenta. Y alabó el señor al mayordomo infiel, de que había obrado con astucia: porque los hijos de este siglo son más sabios, unos y otros, que los hijos de la luz.
 Y os digo, que os ganéis amigos de las riquezas injustas; para que cuando falléis, os reciban en las eternas moradas.
 En esta hermosísima parábola nos enseña nuestro divino Redentor el buen uso que hemos de hacer de las riquezas para lograr la salvación.
 En ella se dirige no sólo a los Apóstoles, sino a los que creían en Él y a los que se bautizaron. Ese administrador general o intendente de los bienes de su señor goza de amplia libertad en su gestión. Acusado de malversación de fondos, o por fraude, o por darse a los placeres, o por inconsiderados, es llamado por su señor, quien le dice brevemente y con dureza, que de cuenta de su mayordomía. Todos los días, dice San Crisóstomo, nos dice estas palabras con los hechos, al ver muchos que dejan la vida cuando menos se pensaba, y han de dar cuenta de la administración, que de ella han llevado. El mayordomo fiel no tiene por qué temer, puesto que ha administrado con diligencia. Tengamos al corriente nuestras cuentas con Dios. El infiel mayordomo, convicto de sus faltas, se ve ya desposeído de la

administración y busca una salida favorable de la difícil situación que se ha creado. Dice el Crisóstomo también que al preguntarse el mayordomo qué haría, nos da dos lecciones: la primera es para los que pasaron el tiempo sin hacer nada, y que no saben hacer nada, cuando llega la hora de los apuros; consecuencia de la vida holgazana; la segunda nos enseña que después de la muerte desansar del trabajo, sino de mendigar, porque nadie en el otro mundo puede vestirse con los méritos de los demás.
 Admira el señor de la parábola la astucia, la habilidad con que su mayordomo utilizó en pocos momentos y en su provecho una autoridad que se le iba a quitar, no alaban el robo inmoral de la astucia, el robo fraudulento del "mayordomo de iniquidad", como le llama él mismo.
 El pensamiento de Jesús, de que "los hijos de este siglo son más sabios, unos que otros, que los hijos de la luz", apunta a una realidad palmaria que puede experimentarse cada día en el orden personal y en el social o de apostolado. Usan más sagacidad los hijos del siglo, y nosotros en lo que a ellos nos parecemos, administraciones, negocios, desviaciones en el sentido mal—, para lo mundano, para lo malo, que para el bien; para las cosas del cuerpo, que para las del espíritu. [Cuántos cristianos, cuidadosos de las cosas del siglo, viven desunidos, sin atender al único y verdadero negocio, el de la salvación de su alma!]
 En el orden social (no son los malos los hijos de este siglo, los que mejor se unen, los que más trabajan en su generación, los más cautos etc.). Echemos una rápida ojeada sobre el pasado, que nos ha ocasionado el luctuoso presente.
 Aprended del mayordomo infiel a haceros amigos con las riquezas que tengáis, que llama Jesús "de la iniquidad", porque muchas veces son efecto o causa, o ambas cosas a la vez de la iniquidad, "para que, cuando falléis, os reciban en las eternas moradas", en el cielo. Otros amigos podemos hacerlos con las riquezas: Dios, procurando el esplendor de su culto; Jesucristo, contribuyendo a la difusión del Evangelio; los ángeles y santos, venerándoles; etc.

MIGUEL ULECIA

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Delegación Local de Administración de Ceuta

El Boletín Oficial de nuestra organización para Marruecos y Plazas de Soberanía pública la siguiente circular del Secretario General del Movimiento:
 Habiéndose recibido en esta Secretaría General algunas quejas y denuncias de que existen afiliados que no abonan sus cuotas, y como esto supone una rebaja de la disciplina y tiebla en la adhesión al Movimiento, procederá con todo celo a exigir el pago de las mismas teniendo en cuenta las siguientes normas:
 Primera.—Todo afiliado al Movimiento, está obligado a abonar puntualmente las cuotas que se haya obligado a pagar o la que, en su caso, le corresponda.
 Segunda.—Se entenderá que renuncia voluntariamente a su condición de afiliado al Movimiento, que dejara de abonar tres meses consecutivos y sin causa justificada su cuota de afiliado, salvo lo dispuesto en el artículo siguiente.
 Tercera.—El Jefe Provincial tendrá en cuenta para dar de baja a los afiliados las condiciones económicas de los mismos, muy especialmente en aquellos pueblos y regiones cuya pobreza sea notoria.
 Cuarta.—Los Jefes Provinciales antes de dar de baja a los afiliados que no abonan sus cuotas, les darán por notificación personal un plazo de ocho días para que la abonen, pasados los cuales serán definitivamente bajas en el Movimiento.
 Quinta.—Las Jefaturas Provinciales conservarán en fichero aparte, las fichas de los que voluntariamente se hubiesen parado del Movimiento.
 Sexta.—Los Jefes Provinciales y Locales harán saber a todos los afiliados el contenido de este oficio.—El Secretario General R. Fernández Cuesta.—(Rubricado).

Lo que hago público recomiendo a todos los afiliados de Falange, sea cual sea la sección en que se hallen inscritos, cumplan puntualmente este compromiso, dándole carácter preferente con respecto a otros y no se contribuya de este modo al sostenimiento de nuestra Organización, que atiende en Ceuta numerosas obras benéficas que exigen ingresos cuantiosos, y muy especialmente ha go extensiva estas instrucciones

Depositaría Especial de Hacienda
 CLASES PASIVAS
 Los haberes correspondientes al mes actual serán satisfechos durante los días que a continuación se detallan de once a trece horas:
 Día 1 de agosto: Retirados ordinarios, jubilados, clero y cruces jefes y oficiales.
 Día 2 de agosto: Retirados especiales.
 Día 3 de agosto: Montepíos Militar, civil y remuneratorias.
 Día 4 de agosto: Todos aquellos que no hayan cobrado en los días anteriores.
 Ceuta 27 de julio de 1938.
 III Año Triunfal.
 E. Depositaría Especial de Hacienda.

Delegación de Hacienda
 TESORERIA
 Señalamiento de pagos
 D. Luis Lozano López, pesetas, 1.800'00; Sres. Díaz y Flores, S. C., 19.989'11; don José Molina Fuentes, 5.159'52; Imprenta Gráfica Española, 135'00; Israel y Benaim, S. L., 393'18; Azqueta y Compañía Ltda., pesetas 433'44; don José Acosta Cañabate, 16'66; don Vicente Comellas Elias, 20.868'99; señora Viuda de A. Rollán, 13.869'89; don Manuel Elias Gómez, 281'00; Otto Ulrich, 2.130'31; don Enrique Fernández Reinoso, 281'00; don Librado Aparicio García, 5.518'00; don Simón Fernández Vilches, 2.640'46; Construcciones y Pavimentos, S. A., 1.945'23; don Joaquín Venero Javiere, 2.400'00; don Jaime Fernández Novoa, 2.187'82; Sr. Jefe Cordón Estadístico Aduanero de Tánger, 83'33; don Federico Rodríguez Puente, 60'00; Sr. Vicepresidente de la Junta de Servicios Municipales de Puerto Capaz, 16'66; don Emilio Alvarez Sanz Tubau, 250'00; Sr. Administrador Orfeñal Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Tetuán 6.000; Sr. Inspector de Correos, 1.000; don Francisco Fernández Ruiz, 960'00 Sr. Comandante Jefe de la Guardia Jalfina, 509'65; don León Turel Benatar, 705; don Felipe Jacinto, 5.100; don Landa, 305'00; Ala Littoria, S. A., 2.000'00; M. Fernández y Benítez, S. L., 95'00; don José M. Benmamán, 275'00; don Julio Peñarubia Losada, 11.320'96.
 Tetuán, 26 de julio de 1938.
 III Año Triunfal.

Compañía de Navegación "Tirrenia"
 Vapor "FIRENZE"
 estará en Ceuta para Tánger, Cádiz y Sevilla, el 10 de agosto próximo, y para Málaga, Palma y Génova, el 16 del mismo mes.
 Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.
 Para informes: DITTA ACHILLE PETRI.
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS
 CALLE 18 DE JULIO, NÚMERO 1

UNDERWOOD
 TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR E IMPRIMENTAS
 PRECIOS MODERADOS
ALMACEN DE MUSICA
M. FERNANDEZ BENITEZ, E. L.
 REPERACIONES Y REPARACIONES DE INSTRUMENTOS DE MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE GRAN DIMENSION Y MARCHAS REPERACIONES.
La Espiga de Oro
 Pañ español, francés y vieno. — Especialidad en pañ moreno. — Pañ caliente a todas horas.
 SERVICIO A DOMICILIO
 Huerta de España, 102. Teléfono 2-2-1

LINEA COMERCIAL DE VAPORES
Alvaro Rodríguez López
 Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE
 OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE)
 Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa. Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa.—Desde Motril y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa.
 PARA MAS INFORMES:
 En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo Colón, 16.—CEUTA: Sres. VIUDA DE SAMUEL SALAMA, J. A. Prímé Rivera, 8.—MELILLA: Sres. Viuda de Samuel Salama.—HUELVA: Sres. Domínguez Hermanos.—MÁLAGA: Sres. Sucesores de Celestino Echevarría.—CÁDIZ: D. Emilio Huart.—ALGECIRAS: D. Miguel González Gómez.—MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina.—VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero.—RIO MARTIN: D. Cristóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Aspe.

Hospital Militar de Ceuta
 ANUNCIO
 Debiendo procederse por este Hospital, a la compra de los artículos cuyo detalle se halla de manifiesto en la Administración del mismo, se pone en conocimiento del Comercio de esta Ciudad, que hasta las doce horas del día OCHO del próximo mes de AGOSTO, pueden presentar sus ofertas en sobre cerrado, en las oficinas de la citada Administración, todos los días laborables, de las diez a las doce horas.
 Ceuta 28 de julio de 1938.
 III Año Triunfal.
 El Administrador
 V.º B.º
 El Jefe Administrativo

CERVANTES
 Domingo 31 de julio de 1938. III Año Triunfal
 Primera sección a las 3. Segunda, numerada, a las 7. Tercera a las 9.
 20 th Century Fox presenta una filigrana de buen cine, correctamente hablada en español, bajo el título de:
LA ALEGRE MENTIRA
 creación interpretativa de Francis Lederer y Frances Dee. Una modesta pastar por princesa. Un auténtico príncipe que se hace pasar por botones. En este doble entuero se basa
LA ALEGRE MENTIRA
 el más gracioso, dinámico y optimista film salido durante muchos años de los estudios cinematográficos. Una pura comedia de principio a fin. Y para postre, un desenlace a guisa de todos.
 Completa el programa de número 27 del volumen del fantástico NOTICARIO "COMOVIENTONE" 1938.
 Mañana cambio de programa. Paramount presenta a Miriam Hopkins en EL HOMBRE Y EL MONSTRUO la película que siempre se ve con placer.

BIDONES GALVANIZADOS PARA ENVASAR GASOLINA (SOBRANTES DE SERVICIO)
 En venta:
Llano de las Damas Casa MAS CARLES
 Teléfono núm. 56
FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.
 DELEGACION PROVINCIAL DE JUSTICIA Y DERECHO
 NOTA
 En el recurso presentado por el camarada MANUEL ARCOS MURIANA de VILLA - NADOR, contra la resolución de EXPULSION DEL MOVIMIENTO de fecha 24 de 1938 de esta Jefatura Provincial, el Secretario General del Movimiento ha acordado REVOCAR y dejar sin efecto la citada sanción.
 Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. El Delegado Provincial de Justicia y Derecho.

CHATARRABLE
 SE COMPRO TODA CLASE DE EMPARACIONES Y ARTEFACTOS CHATARRABLES PARA PODER PROPORCIONAR AL ESTADO EL MAXIMUM DE CHATARRA NO SE GUARDEN LO INUTIL QUE PERJUDICAN A LA NACION. REPARARSE DAN DO TRABAJO O DESTROYASE PROPORCIONANDO CHATARRA. HAGAN OFERTAS AL COMPRADOR Y SUMINISTRADOR JOSE MAS CARLES LLANO DE LAS DAMAS NUMERO, 71. — Teléfono 56 CEUTA

MOVILIZACION
 SECCIONES DE RECLUTA AVISO
 El próximo día dos (2) de agosto, a las nueve (9) horas de su mañana, deberán encontrarse en estas Secciones de Recluta, los individuos pertenecientes al CUARTO (4.º) trimestre, del REEMPLAZO de 1938, o sea, los nacidos en los meses de octubre, noviembre y diciembre de 1907, en cumplimiento a la Orden de 21 del actual (B. O. del E. número 22), con el fin de que acompañados por el Comisionado que se designe, hagan su presentación en el Negociado de Reclutamiento de esta ciudad, advirtiéndoles que el que no lo efectue, se atenderá a los perjuicios que haya lugar.
 También se pone en conocimiento de los mozgos clasificados EXCLUIDOS TEMPORALES pertenecientes a reemplazo movilizados, que haga seis (6) meses que obtuvieron esta clasificación, la obligación que tienen de presentarse, en uno de los días 28 del corriente al 1.º del próximo mes, para darles instrucciones y comunicarle asunto relacionado con la revisión que sufrirán el día 2 de agosto.
 Igualmente se personarán los que por cualquier circunstancia hayan dejado de revisar o concentrarse, correspondiéndoles haberlo efectuado; advirtiéndoles nuevamente, a todos los que se interesa su presentación, la responsabilidad en que incurrirán si dejan de efectuarlo.
 Ceuta, 27 de julio de 1938.
 III Año Triunfal.
 El Secretario

La Unión y el Fenix Español
 COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864)
 Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad), Calle del General Mola, número 1
 Seguros de incendios, vida y ventos utilidades cosechas, transportes, accidentes y otros ramos
 SUBDIRECTOR EN CEUTA: LUIS UFOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5 y 7. Teléfonos 1 y 2

RAMON WEIL Y HERMANO
 Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Hielos artificiales y naturales.
 DEPÓSITARIOS EN CEUTA: **CERMEZA "D'AMM"** VERMOUTH MARTINI Y ROSSI
 Importados en Ceuta. Casa Central en Melilla. Teléfonos números 2-2-1

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN"
 Bombón helado más fino. Última novedad
VICENTINO
 COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS
 Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars.
 PUNTUALIDAD EN SU SALIDA
 Para informes: En estación de Autobuses
AGENCIA BILBAINA
 Teléfono 1-2-6 — CEUTA

Plaza de Ruiz
 Francisco Rodríguez González, Rafael Rodríguez Navas, José Hernández Albarraquín, Crisanto García Ramírez, Jexón Duarte Trujillo, Antonio Franco Pérez, Enrique Martos Martínez, Juan Muñoz Fernández, Cristóbal Medina Machado, Liberio Chaves Muñoz, Domingo Guerrero Carrasco, Antonio Garrido Fernández, Victoriano Salas Bernal, Salvador Godino García, Felipe Vega Miguel, Antonio Ramírez Bandera, José Ceballos Arias, Francisco Blanco Carmona, Mohamed Ben Hach Ben Kiri, Manuel Rodríguez Alonso.
Plaza de los Reyes
 Atanasio Avilés Perales, Antonio Beltrán Perales, Francisco Sánchez Méndez, Miguel Prieto Berjón, Cervando Macías Illanes, Antonio Gámez López, José Martínez Delgado, Antonio Serrano Camacho, Francisco Palomares López, Miguel Reina González, José Luis Jiménez Sánchez, Antonio Hoyos Sánchez, Alfonso Gallano García, Rafael López Murela, Francisco González Mariscal, José Trujillo Roca, Ceclilio Narváez Rubio, Antonio Guerrero López.
Plaza de Azórate
 Miguel Montoro Moral, Antonio Harillo Ruiz, Manuel Pérez Garrucho, Rafael Hormigo Jiménez, Antonio García Jiménez, Luis Benítez Serrano, José Mena Mesa, Antonio Román Ajanda, Manuel Morales Durán, Francisco Garrucho Pérez, Joaquín Gómez Torres, José Cabrera Parra, José Villar Ordóñez, Manuel Jiménez López, Salvador Navarro Montenegro.
Plaza de los Reyes
 Juan González Tuella, Félix Fernández Noguero, Vicente Rodríguez Sánchez, Salvador Fernández Moreno, Antonio Oliva Ruiz, Juan Sánchez Lara, Rafael García Muriel, José Sánchez Franco, Eugenio Jiménez Cortés, Vicente Moreno Melero, José Sánchez Lara, Claudio del Bado Lacunza, Francisco Mayo Muñoz, Rafael Morales Sánchez, Juan Beneta Lázaro, Francisco Moreno Lobo, Pedro Sarria Romero, Antonio Gil Romero, Francisco Gómez Fernández, Joaquín Rodríguez Villalta, Rafael Gabarrón Medina.
 Ceuta 30 de julio de 1938.
 III Año Triunfal.
 El Encargado.

Ayuntamiento de Ceuta
 SECCION TERCERA DE RECLUTA
 AVISO
 Ignorándose el paradero de los mozgos que a continuación se relacionan se cita con el fin de que se pasen por esta Sección de Recluta para comunicarle asunto de interés, relacionado con los mismos:
 Juan Martínez Vilches, Marcelino Navarro Serrano, Manuel Rey Cantes, Juan Rojas Capacete, Manuel Burra Fernández, Rafael Díaz Jiménez, Manuel Iglesia Agudo, Juan Jiménez Benítez, Enrique Muñoz Lara, Antonio Rabadán Culecaño, Ceuta 28 de julio de 1938.
 III Año Triunfal.
 El Secretario

Agencia DELGADO
 DEPARTAMENTO DE ADUANAS
 Transportes y Consignaciones
"LAS CAMPANAS"
 El mejor de todos. Tercer día de Almacén. M. CARREROS O'Donnell, 9 TETUAN

GOLIAT
 Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores.
 Depositario en Ceuta, Tetuán y Larache:
Casa BAEZA HERMANOS
Mercedes Berrocal
 PROFESORA EN PARTOS
 Soberanía Nacional, 58. Ceuta

"Mútu de Ceuta"
 COMERCIALES INDUSTRIALES
 CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.
 Seguros en personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la industria y comercio
 Contribuyendo así a la defensa de los intereses legítimos de parte de los múltiples beneficiarios que por medio de esta entidad se ve unido más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de servir y proteger de una obligación impuesta por la Ley que el mismo debe cumplir.
 Plaza de Reyes, 57. Teléfono 2-2-1

Cerámica de los Castillejos
 REPARACIONES DE CERAMICA
 Especificaciones y precios. Melilla, Ceuta y otros puertos.
 Depósito: P. de Reyes, 12 (Bajo). Teléfono 2-2-1

Constantino Cossio
 ¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tómalo en este establecimiento
Constantino Cossio
 General Sanjurjo, 8.
 ¿Quieres Vd. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO EN DONDE ENCONTRARA UN BUEN SURTIDO EN PANERIA PARA TRAJES DE GABARDE.

Información general de Tetuán

Delegación: General Sanjaño, 20

IMPORTANTE DONATIVO PARA EL "AUXILIO SOCIAL" DE MARRUECOS Y PLAZAS DE SOBERANÍA

S. E. el Alto Comisario, en nombre de las Fuerzas Navales del Norte de África, cede dos toneladas de bacalao para los Centros de dicha Organización

Una vez más la organización "Auxilio Social" de Marruecos y Plazas de Soberanía de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. recibe de S. E. el Alto Comisario coronel don Juan Belgbeder y del Excelentísimo señor Secretario General coronel don Antonio Yus te muestras palpables de su cariño y entusiasmo por la labor que desarrolla esta organización que la misma recoge como aliento y estímulo para continuar la lucha emprendida en estas poblaciones del Protectorado y Ceuta y Melilla. Dos toneladas de bacalao en magnífico estado de conservación y consumo que las Fuerzas Navales del Norte de África tenían en su poder procedentes de presa las han cedido a "Auxilio Social", cuya Delegación Provincial ha hecho la siguiente distribución entre los Centros confiados al "Auxilio Social" dependientes de las Plazas de su jurisdicción: CEUTA para sus beneficiarios, 300 kilos. MELILLA para sus cuatro comedores y Hogar Infantil, 400 kilos. LARACHE para su comedor y los de Alcázar y Arella, 300 kilos. TETUÁN para su comedor, Hogar Infantil y los de Río Martín, Castillejos y Rincón, y reservas de su almacén comarcal, 1.000 kilos. Hacemos constar además que la empresa "La Valenciana" no ha querido cobrar cantidad alguna por el transporte de la cantidad que antes se cita y enviada por medio de sus líneas Tetuán-Larache.

La primera de las camaradas ciudadanas desarrollará en los días de descanso al amparo de magníficos toldos donados gentilmente por el camarada Encarnación, Inspector de Enseñanza de la Zona diversos temas de carácter patriótico y cultural entre los que se cuentan los siguientes títulos que por sí solos denotan el espíritu en que están inspirados. "Almendrita" (Cuento de Andersen). "Madre, ya tenemos bandera!" (Estampa patriótica de Alfonso Fernández de Prensas y Propaganda del Estado). "El gigante arrependido". (Inspirado en un cuento de Oscar Wilde). "Con la fe en Dios tus pensamientos serán altos". (Primer punto del Flecha). "La pastorcita rubia". (Cuento de Josefina Bolinaga). "En tus manos está la grandeza de España". (Segundo punto del Flecha). "El desinterés: Jaime primer el Conquistador (El Rey Galán)". "Arriba escuadras a vencer! Que en España empieza a amanecer... (Falange del mar). "Doña Peregril". (Cuento de Josefina Bolinaga). "El honor: Cid Rodrigo del Vivar. (El caballero vencedor de la muerte)". "Prepárate para una juventud noble, fuerte, digna y disciplinada". "El patito feo". (Cuento de Andersen). "El sacrificio: Retógenes nundantino". "Donde haya otras, la Flecha ha de esforzarse por ser la mejor". (Punto décimo del Flecha). (El entusiasmo popular: Agustina de Aragón la heroína de la Incepción). "La camisa azul impone deberes". Periódicamente visitará esta colonia la Delegada Comarcal de Tetuán y demás Jermarquías del Auxilio Social. El segundo grupo saldrá el día 16 de Agosto hasta el 30 del mismo y el tercer del 1 al 15 de septiembre.

LABOR DE AUXILIO SOCIAL

Colonias infantiles veraniegas en la playa de Río - Martín

Mañana, día uno del próximo Agosto saldrá con dirección a la playa de Río Martín el primer grupo de cincuenta niñas exclusivamente para tomar los baños en el vecino poblado, estas colonias se componen de tres grupos a cincuenta cada uno los dos primeros niñas y el último de pequeños. Todos han sido reconocidos previamente por el camarada médico director de la Sección de Puericultura, Manuel Calzado con dictamen de necesario régimen veraniego. La duración de cada colonia será de quince días, saliendo de Tetuán a las nueve y quin de la mañana permaneciendo en la playa hasta las doce y cuarto en que regresarán a nuestra ciudad para darles la primera comida. Al cuidado de las pequeñas irán diez chicas de las que cumplen el Servicio Social en los Comedores y como Jefe de Grupo asistirá la camarada Carmen Martínez Si moncas, maestra nacional y la Jefe del Comedor camarada Angeles Fernández Conde.

Recoge siempre como una consigna las órdenes de nuestros superiores. - Lee las que hoy se te dan a conocer en este diario y téngelas muy presentes cuando llegue la hora de abogar tus causas. - Deposita un recibo, supone en nuestro concepto un acto de indisciplina.

Cayetano de la Vega Diaz
MEDICO - OCULISTA
Consulta: De 3 a 5
Teléfono 417
Soberanía Nacional, 70, primero
CEUTA

Auxilio Social
Comedor n.º 1 de Lope de Vega. Apertura el 12-2-37. Plazas servidas hasta el 30 de Junio de 1938 63.758
Comedor n.º 2. Príncipe. Apertura el 19-6-37. Plazas servidas hasta el 30 de Junio de 1938 71.790
Comedor n.º 3. Nadú. Apertura el 18-7-37. Plazas servidas hasta el 30 de Junio de 1938 31.230
Total de plazas 166.778
Tened presente que con estas comidas se han alimentado diariamente a 450 niños.
Además tenemos un promedio de 50 lactantes y son muchos los socorros y medicamentos que se distribuyen a domicilio.
AYUDADOS NO REGATEANDO VUESTRO DONATIVO EN LA PROXIMA CUESTACION DEL
JULIO 31 DOMINGO

ALHAJAS Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte
JOYERIA "LA ESMERALDA"
Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795

Elixir dentrífico licor del Polo
EL BUEN FUNCIONAMIENTO DE ESTOS DIENTES DEPENDE DE UN BUEN ENGRASE
LA BUENA CONSERVACION Y BLANCURA DE LOS SUYOS DE LA PASTA DENTIFRICA
RIME
EL PRIMER DENTIFRICO ESPAÑOL
LABORATORIOS ORIVE LOGROÑO

Varias informaciones

CLAUSURA DEL CONGRESO DE EDUCACION FISICA FEMENINA

Asistieron el Ministro de Obras Públicas y Pilar Primo de Rivera

Santander, 30. - Ayer tarde se verificó la clausura del primer Congreso de Educación Física femenina de la Falange, con asistencia del Ministro de Obras Públicas, señor Peña y de la Jefe Nacional, Pilar Primo de Rivera, autoridades y jerarquías del Movimiento. Las muchachas hicieron ejercicios gimnásticos, así como cantaron melodías, recibiendo diplomas de manos de Pilar Primo de Rivera. El Ministro de Obras Públicas pronunció un discurso sobre la educación física de la mujer española.

NUEVE MILLONES PARA LA RECONSTRUCCION DE OVIEDO

Oviedo, 30. - Se ha reunido la Junta encargada de la reconstrucción de la ciudad. Se dio cuenta de un oficio del Servicio de Incautación de bienes en el que se decía que el importe de las mercancías cogidas a los rojos y ya vendidas, se destinara a las obras de reconstrucción de la ciudad, siendo su importe total de nueve millones de pesetas.

EL NUEVO DELEGADO PROVINCIAL DE TRABAJO DE VALLADOLID

Valladolid, 30. - Ha sido nombrado Delegado Sindical de la Provincial y Delegado Provincial de Trabajo, el camarada Oscar Pérez Solís, quien ha tomado posesión de su cargo.

EXCURSION DE CADETES A HUESCA

Zaragoza, 30. - Esta mañana han salido para Huesca, donde realizarán detenidas visitas de estudio y también les serán mostradas las fortificaciones que hicieron los rojos y fueron tomadas por nuestras fuerzas, doscientos cadetes zaragozanos.

PARA LA SUSCRIPCION DE OVIEDO PARA REGALAR UNA CASA AL GENERAL ARANDA

Oviedo, 30. - El Administrador Principal de Correos de la ciudad ha dirigido una carta al Alcalde ofreciéndole el curso del personal de Correos para efectuar la recaudación de los fondos de la suscripción pública para regalar una casa al General Aranda, glorioso defensor de la ciudad.

UN CAMPAMENTO DE LAS ORGANIZACIONES JUVENILES NAVARRAS

Pamplona, 30. - El próximo lunes saldrán para el nuevo campamento de verano ciento veinte Flechas y Pelayos. El campamento se halla instalado en el valle de Usaya. Les acompañan sus profesores y un campellán.

LA PATRONAL DE LOGROÑO INGRESA EN LA CENTRAL NACIONAL SINDICALISTA

Logroño, 30. - Ha celebrado Junta General extraordinaria la Cámara Patronal, tomando por unanimidad el acuerdo de incorporarse a la Central Nacional Sindicalista de Falange. Con este motivo han hecho entrega de mil pesetas a cada uno de los siguientes centros: Cajas económicas, Casa Cuna, Hermanitas de los Pobres, Au-

xillo Social, Frentes y Hospitales, Cruz Roja y Auxilio a Poblaciones Liberadas. Los fondos restantes y el mobiliario pasarán a la Central Nacional Sindicalista.

LAS ACTIVIDADES COMUNISTAS DE PRAGA

Varsovia, 30. - La Prensa comunista la nueva nota que el Gobierno polaco acaba de dirigir a Praga para protestar de la actitud del partido comunista checo. Afirma que Praga es hoy día la central del Komintern, desde donde dirige todos sus ataques contra la Europa central, Alemania, Polonia, Hungría, Rumania y Bulgaria.

AGREGA QUE LA PROXIMIDAD DE CHECOSLOVAQUIA CON POLONIA FACILITA A LOS COMUNISTAS CHECOS EL PASO DE MATERIAL SUBVERSIVO.

Después de la primera nota, el Gobierno de Praga ha tenido que reconocer que los rojos checos eran justificados y ha proterido tomar medidas para evitar esas actividades.

LA FESTIVIDAD DE SANTA CATALINA EN MALLORCA

Palma de Mallorca, 30. - Con motivo de la festividad de Santa Catalina por la cual se sienta devoción tan grande en esta Isla se celebraron solemnes fiestas religiosas a las que asistieron el Obispo, Arzobispo y todas las autoridades, así como miles de fieles.

LA PRENSA BELGA PIDE A SU GOBIERNO QUE ENTABLE RELACIONES CON EL GOBIERNO NACIONAL

Vitoria, 30. - Esta mañana don José Pemán estuvo en el Ministerio de Educación Nacional siendo recibido por el titular del departamento, señor Sainz Rodríguez y conversando también con otros altos Jefes del Ministerio. El señor Pemán vestía de uniforme de Alférez Provisional.

REGRESA A BURGOS EL AGENTE BRITANICO

Londres, 30. - Esta mañana ha salido de la capital de Inglaterra en dirección a Burgos el agente británico corral del Gobierno Nacional, Sir Robert Hodgson.

HA MUERTO EN BARCELONA EL EX MINISTRO ROCA

Salamanca, 30. - Noticias de

Barcelona dan cuenta de haber fallecido en aquella capital después de larga enfermedad el ex ministro don Juan José Roca.

SE INAUGURA EL CAMPAMENTO DE LAS ORGANIZACIONES JUVENILES VIZCAINAS

Bilbao, 30. - A las seis y treinta ha tenido lugar la inauguración del Campamento de Jóvenes de Vizcaya. Han asistido el Delegado Nacional de Organizaciones Juveniles, camarada Sancho Dávila, el secretario Nacional de O. J., camarada José María Gutiérrez y las autoridades y jerarquías de la Falange de Bilbao.

AL SER IZADAS LAS BANDERAS SE INTERPRETARON EL MOVIMIENTO NACIONAL Y LOS DEL MOVIMIENTO, QUE FUERON ESCUCHADOS BRAZO EN ALTO.

Luego algunas autoridades y el Delegado Nacional de Organizaciones Juveniles hicieron uso de la palabra poniendo de relieve lo que significa los campamentos juveniles en orden a la educación física, religiosa, y de cultura. Resaltaron que los campamentos son "asimismo una demostración práctica de la camaradería de la Falange y escuela nacional sindicalista."

EL VICE PRESIDENTE DEL GOBIERNO CONFERENCIA CON EL MINISTRO DEL INTERIOR

Burgos, 30. - El Vice Presidente del Gobierno y Ministro de Asuntos Exteriores, General Gómez Jordana, sostuvo anoche una conferencia con el Ministro del Interior, don Ramón Serrano Suñer.

VISITAS AL MINISTRO DE AGRICULTURA

Burgos, 30. - El Ministro de Agricultura, don Raimundo Fernández Cuesta ha sido visitado esta mañana por el Gobernador civil de Oviedo, Comandante Caballero.

Lea usted EL FARO

CAMARADAS OBREROS: No os contratéis para trabajar, si esta contratación no se hace por mediación de la Oficina de Colocación Obrera de la Central Nacional-Sindicalista. El no hacerlo es ir contra nuestros postulados.

CAMARADAS EMPRESARIOS Y DADORES DE TRABAJO EN GENERAL: Tus demandas de obreros debes hacerlas por mediación de la Oficina de Colocación Obrera de la Central Nacional-Sindicalista. Es tu deber acatar las órdenes que se han publicado para ello. Si no lo haces eres un mal español y por tanto enemigo nuestro.

FRANCO, FRANCO, FRANCO. ¡ARRIBA ESPAÑA!

Doctora Ruiz-Capillas de Vicens
MEDICO-DENTISTA
Enfermedades de la boca y dientes.
Consulta de seis a ocho desde el 8 de Agosto
Jáudenes, 27 (esquina Sagasta)
CEUTA

PRIMER ANIVERSARIO DE

D. Juan Arbona Rodríguez

Jefe de Negociado del Cuerpo de Empleados Municipales que falleció cristianamente en esta ciudad el 1.º de agosto de 1937. R. I. P.

Su desconsolada esposa, Doña Josefa González; hijos, Enrique (Teniente de Ingenieros), África y María de los Dolores; hijos políticos, D. Félix Martínez Masó (Teniente de Ingenieros) y Doña Esperanza Martínez Vázquez; hermana, Doña Concepción; hermana política, Doña Alicia González de Matias; nietas, sobrinos y demás parientes.

SUPPLICAN a sus amistades una oración por su alma y asistan a las misas que por su eterno descanso se celebrarán el día 1.º de agosto en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Remedios, a las ocho y ocho y media; favor por el que le quedarán eternamente agradecidos. También serán aplicadas por su alma las misas que se celebrarán en dicho día en la iglesia de San Sebastián de Segovia.

Crónica de Jus-Sevillano

(Viene de la primera) que se juntaban definitivamente al mapa espiritual del que un día se vieron amputados.

Hoy he recorrido la región rescatada que ayer pude contemplar desde el aire. He tenido la ocasión de estrechar la mano del General Jefe del Ejército del Sur y he abrazado a inolvidables amigos de los que me separaré hace dos años, para seguir nuestras rutas militares. Taños están alegres, optimistas. Conocen la importancia de las operaciones realizadas y a su tiempo se vieron confortados por la felicitación del Generalísimo. La región rescatada va reponiéndose del colapso sufrido. En frente de nosotros, el enemigo no da señales de vida. Las huestes que capitanea León Bujes, no se han respuerto aún de la sorpresa que sufrieron en las sucesivas maniobras que coronó el Valle de la Serena. Auxilio Social y las organizaciones del Estado, que siguen a los soldados, emplezan a elaborar apenas ellos terminan de combatir. Y remedian el hambre de los pueblos y traen pan y justicia a la Extremadura que siempre estuvo necesitada de manos generosas que fueran al pueblo. He visto cómo se trabaja en todos los órdenes, cómo todos los servicios se reorganizan. Se trabaja. Se trabaja mucho. Hay que reparar los estragos de dos años de dominio marxista y las destrucciones de última hora. No ha quedado puente ni alcantarilla que los zapadores del Ejército no hayan tenido que reparar. Anoto las siguientes destrucciones: Carretera de Zalamea a Peralada de Saucedo, volado el puente de hormigón sobre la orilla; carretera de Castuera, puente del kilómetro 103 a la orilla del Círculo; kilómetro 102, puente de tres tramos de diez metros cada uno sobre el río Ortigas; carretera de Jureña a Don Benito; Puente de cuatro tramos de doce metros cada uno sobre el río Guadiana; carretera de Medellín a Don Benito; Puente sobre el Guadiana con dos tramos volados, uno de 25 metros y otro de 23.

Y hay que poner en común cación todos estos pueblos. Comprenderéis la gigante tarea que se nos ofrece apenas se reconquista una nueva comarca en la que hay que reparar toda la red de comunicaciones? El trabajo más importante de cuantos se han realizado ha sido la reconstrucción del puente de la línea férrea de Mérida a Ciudad Real. A tres kilómetros de Medellín, está el gran puente metálico. Tiene el puente tres tramos de 19 kilómetros cada uno. Los rojos al huir colocaron en él varios centenares de kilos de dinamita y el hermoso puente voló. El miércoles de esta semana, comenzó el comandante de Ingenieros, señor Bahamonde las obras de reconstrucción y en la tarde del sábado, ya pasaba el tren por el puente. Se ha trabajado de día y de noche sin interrupción alguna, se han levantado los pilares, se han tendido las vigas y sobre ellas los carriles y hoy el tren marcha orgulloso al cruzar el ancho cauce del río. 400 obreros han trabajado en turnos renovados sin perder hora. En este descanso de la guerra de Extremadura que nos obliga estas y otras bárbaras destrucciones practicadas por el enemigo, llevando mucho más allá de lo que es permitido y aconsejados por los reglamentos de la destrucción, de las vías de comunicación por un ejército en derrota; en esta hora se ha trabajado para poner en punto la Extremadura que ganaron nuestros soldados. Y yo observaba con admiración al ejército de trabajado res que sigue al ejército combatiente y vi cómo en tres días, ha sido reconstruido el puente de Medellín. Era una gran batalla ganada en 72 horas de

La desaparición del ayudante de Hitler

Londres, 30. - El diario británico "Daily Herald" informa hoy que el capitán Wiedemann ayudante del Canciller Hitler, ha desaparecido en forma misteriosa sin conocerse su paradero. Añade el periódico, que el Capitán Wiedemann visitaría Londres a fin de esta semana, pero que la noticia no fue confirmada por Berlín y que antes de la desaparición había visitado en París a los políticos franceses e ingleses. También dice, que el jueves por la noche había dejado París, no sabiéndose si marchó a Londres o a Berlín. Los demás periódicos cuden de la visita de Wiedemann habiendo conjeturas contra futuras esperanzas. LO QUE INFORMA LA PRENSA FRANCESA

París, 30. - La prensa francesa de hoy construye un rompecabezas sobre el lugar donde se encuentra el capitán Wiedemann. Unos dicen que abandonó Berlín, otros que está en Londres y otros que vendrá a París pero sin mencionar el lugar de procedencia, sin embargo los diarios dan una nota del Quai d'Orsay diciendo que nada se sabe de la visita de Wiedemann a París y que no la cree por el momento. No se confirma la noticia dada por la prensa de Inglaterra de que el ayudante de Hitler estuvo el jueves en París. Otros periódicos se limitan a dar una biografía de Wiedemann desde la guerra Europea.

Este periódico cuesta hoy 20 Cts.

La diferencia se destina a la adquisición de prensa para nuestros gloriosos combatientes.

"El estómago es el manantial de alegría de la vida"
Guidelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de **DIGESTONICO** del Dr. Vicens
VENTA EN FARMACIAS